

# Guía del buen gobierno corporativo



El buen gobierno corporativo es esencial para que las empresas alcancen resultados óptimos, de forma eficiente y sólida. Este libro explica el cambio legislativo en la materia, cómo asegurarse de que su empresa cumple con dicha legislación y cómo la cuenta de resultados se puede beneficiar de todo ello.

Elisa Turullols

Manuales de Economía y Empresa

» Elisa Turullols

Elisa Turullols es CFO y asesora colaboradora a nivel de equipo directivo y consejo de administración, con más de 20 años de experiencia en estrategia y cambio organizacional en puestos clave de liderazgo global de alta dirección y diferentes niveles de alcance y complejidad. Es licenciada en Dirección y Administración de Empresas, complementado con estudios de Derecho, por la Universidad de Navarra, y diplomada en Comercio Internacional por la Escuela Superior de Comercio de Poitiers (ESCEM), Francia. Ha recabado numerosos logros de ámbito internacional (Europa, Oriente Medio, Sudafrica, América Latina y E.E.U.U.) desde empresas de gran calibre como Deloitte, empresas líderes en su industria y respaldadas por Private Equity pasando por PYMES y startups. Su experiencia la ha llevado a vivir en Londres y a trabajar en diversos países. Es miembro del ROAC (Registro Oficial de Auditores de Cuentas, España).

# Guía del buen gobierno corporativo

Este libro demuestra que el buen gobierno corporativo es básico para que las empresas alcancen resultados óptimos, de forma eficiente y sólida. Permite entender el cambio legislativo en la Ley de Sociedades de Capital y en el Código Penal de 2015, cómo preparar a la empresa para asegurarse de que cumple con la legislación de forma sencilla y práctica, y recoge cómo la cuenta de resultados se puede beneficiar de todo ello.

Buen gobierno corporativo es llevar la empresa de la mejor manera posible, con eficacia y transparencia. Pero todo el mundo piensa en más carga administrativa, más trabajo tedioso, más pérdida de tiempo y de dinero. No es así, y esta guía lo demuestra. Explica lo que significa el buen gobierno, lo que implica, y cómo enlaza con el cambio legislativo acontecido. Y todo ello de una forma sencilla y fácil de entender.

Casi todo lo publicado previamente se centra tan solo en el aspecto legal de los miembros del consejo de administración, o en por qué el administrador no puede contratar a su cuñado como responsable de tesorería (lo que se conoce como conflicto de interés). No hay obras que aborden el modelo de buen gobierno en su totalidad. Este libro presenta, pues, una información que hasta ahora no se ha expuesto así, completa y accesible.

Un libro dirigido al empresario de antaño, de toda la vida, al empresario moderno, a esos millennials que quieren montar su propia empresa, a las pequeñas y medianas empresas, a los administradores, así como a los que les asesoran vía asesorías legales y bufetes de abogados, y, en general, a todo aquel que quiera saber y entender de qué va esto del buen gobierno corporativo.

Economía y Empresa • Editorial Almuzara



IBIC: KJU; KJD  
978-84-17797-49-2  
240 páginas  
Rústica con solapas  
14.5 x 22 x 1.4 cm · 378 g  
PVP: 19.95 €